

Les Équatoriens se mobilisent pour défendre la protection sociale



La Havane 21 janvier, (RHC)- Les organisations de travailleurs, de retraités et de pensionnés de l'Équateur ont manifesté ce vendredi à proximité de l'Institut équatorien de sécurité sociale (IESS) pour défendre leurs intérêts et rejeter la consultation populaire lancée par le gouvernement du président Guillermo Lasso.

Le président du Front Unitaire des Travailleurs (FUT), José Villavicencio, a affirmé que "ce sera la première action de 2023 et, si le gouvernement n'écoute pas les travailleurs, les retraités, le peuple équatorien, nous continuerons la lutte contre la privatisation".

Pour sa part, le président du Front populaire, Nelson Erazo, a souligné que "Lasso et Augusto de la Torre ont indiqué que la solution aux problèmes de l'IESS est d'augmenter les années de retraite. C'est-à-dire de se décharger de la crise sur le dos des cotisants et des retraités".

Le Front Unitaire des Travailleurs et des organisations sociales préparent des journées de lutte et de résistance dans différentes parties du pays, contre la politique de privatisation et pour la défense des droits des membres, des retraités et des pensionnés.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311218-les-equatoriens-se-mobilisent-pour-defendre-la-protection-sociale>



Radio Habana Cuba